

PROTEGE LOS DATOS VULNERABLES DE TU EMPRESA Y SU REPUTACIÓN

Sin un sistema de archivo externo, las pérdidas graves de datos pueden suponer un desastre para tu empresa

Es un hecho que la mayoría de las empresas no se reponen tras sufrir pérdidas irreparables de datos. La reputación frente a clientes y proveedores queda dañada de un modo irreparable, y la empresa y el personal pueden ser gravemente penalizados.

Un incumplimiento grave de la Ley de Protección de Datos puede estar penalizado con multas de hasta \$66 millones de pesos.

Tus copias de seguridad internas deberían ser sólo una parte de tu estrategia de protección de datos. Las soluciones internas por sí solas no protegen tus datos en caso de desastre natural, incendio, sabotaje, terrorismo, piratería informática o robo.

ESTARÁS TRANQUILO, TUS DATOS ESTÁN A SALVO

Cómo protegemos tus datos

Gracias a una amplia infraestructura de centros de custodia y vehículos, ofrecemos seguridad y fiabilidad a tus datos.

- Los responsables de la manipulación de datos reciben una extensa formación y se realiza un minucioso proceso de selección.
- Nuestras camionetas están climatizadas y cuentan con seguimiento por GPS, a cargo de conductores con formación específica para mantener una seguridad total de tus cintas.
- Los centros de custodia están climatizados, con paredes a prueba de incendios, puertas de acero, seguridad monitorizada las 24 horas y acceso a las diferentes zonas controlado por ordenador.

"Seguridad y fiabilidad para tus datos más importantes."

Si se produce un incidente grave, es imprescindible contar con una copia externa y segura de la información. En Iron Mountain, ofrecemos servicio de backup físico, somos líderes mundiales en protección externa de datos y recuperación. Los datos confidenciales o vitales para el negocio pueden poner en la cuerda floja la continuidad y la reputación de tu empresa: somos especialistas en mantenerlos en condiciones óptimas y disponibles en todo momento.

OFF-SITE, BAJO DEMANDA

Cómo efectuamos el seguimiento de tus datos

Puesto que la cantidad de información generada y almacenada por las empresas crece de forma continua, es más importante que nunca mantener un seguimiento de todos los datos.

El almacenamiento externo de cintas de backup tiene años de existencia. Sin embargo, los estudios revelan que, en lugar de ser desbancado por tecnologías más recientes, su uso sigue creciendo. Las cintas son un medio probado, rentable y fiable.

La recogida y custodia programadas o bajo demanda de backups en cinta constituyen el mejor modo de proteger los datos de tu negocio asegurando que siempre estén disponibles y en óptimas condiciones para su utilización.

Evaluaremos contigo el nivel y frecuencia de servicio que tu empresa necesita, diseñando un programa de gestión a medida.

"Los backup en cinta son un medio probado, rentable y fiable."

Se tarda una media de

19 días

en volver a generar
20 Mb de datos perdidos.

Fuente: Realty Times

Cada 15 segundos

una unidad de disco duro se estropea.

Fuente: Harris Interactive



SIEMPRE ESTAMOS AHÍ Cómo te respaldan nuestros procesos

La columna vertebral de nuestro servicio es la profesionalidad de nuestro equipo de operaciones. Los profesionales del centro de custodia y los conductores se ocupan de la gestión diaria de tu cuenta, garantizando que tus archivos sean recogidos, almacenados y entregados a tiempo de forma segura. Podemos incluso cambiar las cintas si las almacenamos en lugares sin personal.

Nuestro equipo de protección de datos está disponible las 24 horas los 7 días de la semana.

Como cliente, mantendremos una comunicación constante para garantizar el buen funcionamiento del servicio.

Además, disponemos de un número de atención al cliente y un servicio de respuesta disponible las 24 horas del día.

“Ofrecemos un servicio de asistencia al cliente 24 horas al día, 7 días a la semana.”

PROTEGEMOS TU EMPRESA Cómo te ayudamos a cumplir con la legislación.

Las necesidades en materia de cumplimiento de la normativa legal pueden variar en función del tipo de datos que tu empresa genera y almacena.

Así, por ejemplo, se aconseja que las empresas protejan su información crítica externalizándola en las instalaciones de un tercero. Muchas empresas utilizan nuestros centros de custodia para este tipo de información.

Con nuestra flota de transporte y nuestros centros de custodia, puedes estar seguro de que mantenemos tus datos protegidos de acuerdo a la normativa legal.

“Mantenemos tus datos protegidos de acuerdo a la normativa.”

2000

portátiles se roban o se pierden todos los días.

Fuente: Harris Interactive

El 90%

de las empresas que sufren una pérdida de datos irreparable desaparece del mercado en dos años.

Fuente: Cámara de comercio de Londres

TU TRANQUILIDAD FORMA PARTE DE NUESTRO SERVICIO

UN SOCIO EN EL QUE CONFIAR

Independientemente del tamaño de la empresa o el sector, ofrecemos un servicio especializado basado en nuestros principios.

CONFIANZA

Durante casi 60 años hemos sido el socio de confianza de empresas de todos los tamaños. Trabajamos desde más de 1.000 instalaciones en todo el mundo.

SEGURIDAD

Gracias a nuestras instalaciones seguras, los equipos y los procesos optimizados, tu información siempre estará en buenas manos.

EXPERIENCIA

Nuestro amplio y profundo conocimiento se basa en nuestro personal, los procesos y las tecnologías. La comprensión de los requerimientos relacionados con la normativa legal nos permite colaborar con los clientes para que puedan sacar mayor partido a su información, al mismo tiempo que reducen los costes.

ORIENTACIÓN AL CLIENTE

Nuestro compromiso con un servicio de máxima calidad ofrece asistencia 24 horas al día, todos los días.

SOSTENIBILIDAD

Al ayudar a reducir la información que es necesario conservar y reciclar lo que no se necesita, ayudamos a las empresas a cumplir con los compromisos de sostenibilidad.



Iron Mountain ha sido el socio de confianza de empresas de todos los tamaños durante casi **60 años** (nuestro primer cliente acudió a nosotros en 1951 y aún lo conservamos). Más del **85% de las empresas del índice FTSE 100** y más de **140.000 organizaciones** de 39 países eligen Iron Mountain para gestionar sus archivos.

Custodiamos muchos archivos y documentos únicos y exclusivos, como los testamentos de la **Princesa Diana**, **Charles Dickens** y **Charles Darwin**, la patente de 1959 de la manzana **Red Delicious** y las grabaciones originales de **Frank Sinatra**.

LLÁMANOS

Para obtener más información y asesoramiento sobre cómo Iron Mountain puede ayudarte con la gestión de la información, visita www.ironmountain.com.mx o llama al **01 800 1 IRON MEX.**

